

El atleta durante su participación en la prueba de atletismo . Fotos cedidas por A. SÁNCHEZ



Antonio Sánchez, durante la prueba de natación.

# La combinación de un sueño y una pasión

Antonio Sánchez es el único asturiano que compite en el pentatlón moderno, donde destaca entre los diez mejores de todo el país

#### ESTEFANÍA D. CARRUÉBANO

GIJÓN. «En pentatión compito en absoluto, normalmente soy el noveno de España. Mi objetivo de este año es intentar colarme entre los cinco primeros. Pero eso en completo, que incluye equitación y esgrima también. Cuando solo es carrera, tiro y natación me voy a la categoría de mayores de 40, porque los chavales corren más», empieza bromeando Antonio Sánchez. Desde hace un par de años, combina su trabajo con el pentatión, que se convirtió en su pasión «de casualidad». Ahora, es parte del motor de su vida.

«En la Federación de Pentatlon hay más asturianos. Hay modalidades menores que están teniendo cada vez mayor tirón porque no todo el mundo sabe montar a caballo o practica la esgrima. Entonces estas modalidades menores tienen más gente y están configurando una especie de deportes autónomos», explica.

Sin embargo, dentro de la Federación de Pentatlon del Principado, «el único que hace las cinco pruebas soy yo». Pero eso no quiere decir que el resto de personas que conformen la Federación no tengan su protagonismo. «Tenemos a gente muy buena en esas modalidades menores, con campeonatos internacionales en categoría máster, como pueden ser Natalia Santabárbara, Roberto Sánchez o Javier Carnero, que han tenido medallas en europeos y mundiales. Y ahora yo estoy sacando medallas también», sostiene asegurando también el éxito dentro del Principado.

La última prueba que ha disputado Antonio fue en Francia, en categoría +40. No fue el pentatlón moderno, si no que era de



El tiro es otra de las modalidades que debe afrontar el pentatleta.

En diciembre disputará el campeonato de España, donde quiere estar entre los cinco primeros: «Es difícil pero no imposible» 'triathle'. Pero... ¿por qué tan lejos? «Una vez, en un campeonato de Europa, conocí al vicepresidente de la Federación francesa de pentatión y en España hay muy pocas competiciones. Solo se hace una: el campeonato de España. Entonces me dijo que cuando quisiera podía irme a Francia a hacerlo con ellos. Fui un par de veces con ellos. Esta última vez era un campeonato de 'triatle', que combina el tiro, la carrera y la natación», detalla.

#### «Esto es una ruina»

«Ya llevo un par de años en esto. Es poco porque son muchas cosas y hay mucho que aprender. Pero cada vez voy a mejor. Pero aquí nunca paras», reflexiona. «Incluso estoy pensando en pedir unos meses en el trabajo para solo entrenar...», añade. «Soy Policía Nacional, y para mí esto es una ruina. No tengo a nadie, me dejo el sueldo. El material de esgrima, los caballos... todo es muy caro. Pero tengo una afición increíble, entonces me guío por eso», especifica Antonio Sánchez.

Entre las próximas citas, la Federación asturiana hará pruebas de carrera y tiro en Lisboa, donde se celebra el mundial; y habrá otro de triathle en Madeira. «Yo iré a esas dos pruebas junto con mis compañeros para mejorar sobre todo el tiro», apunta.

«Después, en diciembre, es el Campeonato de España de Pentatlón, donde estaríamos para hacerlo bien», explica.

## EN BREVE

#### VELA

## La Regata Universidad arranca en Gijón

c. s. La Regata Isastur-Universidad de Oviedo arrancará a las 15.30 de esta tarde, con la participación de buena parte de las mejores embarcaciones de la clase crucero del Principado.

Esta regata es una de las más consolidadas el calendario regional, por lo que se espera que reúna a una veintena de veleros y más de un centenar de regatistas en la competición. El 'Taxus Medio Ambiente', de Alfredo Flórez, tratará de tomar ventaja sobre sus rivales en la apertura de la regata que se disputará por la bahía gijonesa.

## BALONCESTO I NBA

# Paolo Banchero da la campanada en el draft

o. B. El 'draft' de la NBA reventó. las previsiones. Paolo Banchero, un alero formado en Duke, se llevó el número 1 de la lotería al ser escogido por los Orlando Magic. Todos los indicios apuntaban a Jabari Smith que, al final, ocupó el tercer puesto y jugará en los Rockets, mientras que Holmgren (2) fue la apuesta de los Thunder.



Adam Silver con Banchero. AFP

## TÉNIS I WIMBLEDON

## Dusan Lajovic, primer rival de Carreño

A. I. Dusan Lajovic (63 ATP) será el primer adversario de Pablo Carreño en el cuadro individual de Wimbledon, que arranca el lunes. El gijonés también disputará el cuadro de dobles haciendo pareja con Carballés. Nadal, por su parte, arranca con Cerundolo, mientras que Alcaraz se estrena con Struff.